

BALONMANO

C. D. Iberia, 11

A. Olímpica, 7



La Agrupación Olímpica es vencida en un magnífico partido por los campeones de Aragón, siendo Mateo la figura destacada del C. D. Iberia, autor de cinco goles

Con motivo de la participación del C. D. Iberia, campeón de Aragón, en los Campeonatos de España celebrados últimamente en Sabadell, Granollers y Barcelona y ser eliminados de la competición por el Atlético de Madrid, nos honraron con su visita los jugadores del C. D. Iberia, que antes de la partida hacia Zaragoza disputaron un partido amistoso en plan de devolución de visita de la que últimamente les hicimos en Zaragoza.

El partido se celebró el viernes, a las 7 de la tarde, como preliminar de los cuartos de final celebrados en la pista del C. D. Granollers. Por la tarde, a la llegada, visitaron el local del B. M. Granollers y A. Olímpica; del primero quedaron maravillados de la buena organización que en él existe.

Seguidamente se celebró el partido entre el potente equipo que quedó imbatido en el campeonato de Aragón, y el nuestro, también imbatido en el campeonato local. A las órdenes del árbitro Sr. Vilá y después de la entrega por nuestro capitán, Senti, del banderín al capitán del equipo aragonés Anadón, dió principio el partido. Todos los cuarenta minutos que duró el partido fueron de dominio del equipo Iberia, que ya a los pocos minutos había conseguido un 2-0 favorable, para terminar la media parte con 6-3. Al reanudarse el partido, Senti y Vega acertaron distancias poniendo el marcador a 6-5; en una nueva reacción de los aragoneses fué Mateo el autor de tres goles seguidos, que ya resolvió el partido con la diferencia de cuatro goles con que terminó el mismo, no sin antes

aplaudir el público al magnífico equipo vencedor y todas las jugadas de ambos bandos.

Por los vencedores destacaron Gómez, Rodrigo y Mateo, y por los vencidos el portero Vilá, que paró varios tiros difíciles, Bosch, Senti y Vega.

Los equipos se alinearon como sigue:
C. D. Iberia: Alonso, Gómez (1), Anadón. Salvá, Guillén (1), Zarazaga (1), Rodrigo (1), Mateo (5), Adarraga (1) y Valdés (1),

A. Olímpica: Vilá, Oliva (1), Bosch, Durán (1), Vega (3), Senti (2) y Garriga.

Seguidamente, después del partido, hubo un pequeño refresco, asistiendo nuestros jugadores y los del C. D. Iberia, acto que se celebró en honor del club aragonés, brindándose por el magnífico resultado que lograron frente al Atlético de Madrid de 17-14, después de varios empates a 8 y 12 goles y se les felicitó muy efusivamente por los resultados de los dos partidos celebrados en su visita a Cataluña; cabe mencionar que el Atlético de Madrid, en aquellos momentos, era el actual campeón de España de balonmano a 7 y que el C. D. Iberia es la primera vez que toma parte en esta competición nacional de balonmano y que esto aún tiene el mérito más elogiabile.

Después de presenciar el partido que el B. M. Granollers jugó frente al campeón de Valencia, del que se llevaron una muy buena impresión, como asimismo de la organización en Granollers de los Campeonatos de España, salieron seguidamente en coche hacia Barcelona, para por la mañana del sábado salir hacia Zaragoza.

Nada hay más temible que la ignorancia en actividad — Goethe